

NO HUBO SOBREVIVIENTES

Encuentran avioneta siniestrada en cercanías de Curacaví

El vuelo ambulancia iba desde Santiago hacia Arica y repentinamente dejó de aparecer en los radares cuando pasaba cerca de Cerro El Roble.



Los pilotos, un médico, una enfermera y un paciente viajaban en la avioneta.

AGENCIAS
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: AGENCIAS

Durante la tarde de este jueves, se dio a conocer que fue encontrada la avioneta que cayó en Curacaví el miércoles.

Según dio a conocer la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC) se trató de un vuelo ambulancia desde Santiago hacia Arica, que repentinamente dejó de aparecer en los radares de control cuando pasaba cerca de Cerro El Roble, en la comuna de Tiltil. Posteriormente, se informó que la nave cayó en Curacaví.

La Fuerza Aérea de Chile (FACH) afirmó que la avioneta de matrícula CC-CCC fue localizada por la tripulación de un helicóptero del Grupo de Aviación N°9 en cercanías de Lepe, sector de Curacaví, a las 15:50 horas.

También indicaron que se dis-

pusieron los medios humanos y materiales en torno a la misión de búsqueda y rescate, “además de efectuar las coordinaciones con las diferentes organizaciones que participaron en la búsqueda del avión siniestrado”

Equipos de la DGAC y distintas instituciones se encontraban realizando un operativo de búsqueda para dar con la aeronave, que llevaba seis pasajeros.

Identidad de los ocupantes

De acuerdo a información consignada por Radio Biobío, los ocupantes fueron identificados como los pilotos Christian Muñoz y Luis Meneses, el médico Dinko Neri, la enfermera Diana Niño, el paciente José Torres Espinoza, y su acompañante y yerno, Alaban Rivera Alanoca.

El Ministerio Público confirmó que la Fiscalía Metropolitana Occidente ha solicitado la geolocalización de los teléfonos móviles de los pasajeros para acotar el área de

Información a las familias

La Delegación Presidencial Metropolitana precisó que alrededor de 11 cercanos a las víctimas llegaron hasta el sitio del accidente, para ser informados sobre el detalle de los trabajos que realizaron para hallar la nave, que se estrelló con seis personas en su interior. Tras la reunión, una de las familiares confirmó a los medios presentes que no se registraron sobrevivientes del accidente.

búsqueda. Según fuentes oficiales, se han identificado tres puntos de interés que podrían conducir a la localización del aparato.

En el operativo participan equipos especializados del GOPE de Carabineros, Bomberos, Ejército, personal municipal de Curacaví, la Fuerza Aérea de Chile (FACH), Samu y Senapred Metropolitana.

Hasta el momento, las condiciones del terreno y la escasa visibilidad han dificultado las labores de rastreo.